



知心健



文責 主幹

大局観.....

校長 千葉雅樹
先日、羽生善治さんが大局観について、お話ししている記事を読みました。



大局観とは、
物事の全体的な状況や成り行きに対する
見方・判断のこと (goo国語辞典より)

皆さんご存じの通り、羽生善治さんは、将棋の棋士です。その羽生さんが、どんなときに「大局観」を使っているかということ、1つは序盤で使う大局観。対局の始まりからその時点までの流れを見て、次の1手としてどれが最も一貫性

があるか、自然なものか、つじつまが合っているのかということを考えてとき。もう1つは終盤で使う大局観で、この時は「何となくこういう結末になるんじゃないかな」とイメージを浮かべるときだそうです。

この記事を読んだとき、私は今我々が置かれている状況に似ていると感じました。6月から学校が動き出し、今は、常に現状において、最善の一手は何かと考えて



います。また、色々なことに対して、ゴールはどこなのかということも常に考えています。先日も職員会議で、学校祭についての話し合いを行いました。色々な先生から色々な意見が出ました。私としてうれしかったことは、誰1人として、後ろ向きな発言がなかったことです。できないと判断するのではなく、できるようにするために何がいいのかを考えてくれています。

先日のグラウンド整備に関してもPTA本部役員の皆さんとの話し合いから実現することができました。(感謝!!)

現状、先行きが不透明な状況ですが、子どもたちの安全管理と学びの保障を念頭に、策を打ち、状況に応じて変化させながら進むという「学校教育における大局観」が必要だと実感しています。

写真にあるような子ども達の笑顔を守りたい。そのためには、学校と家庭・地域がともに協力していくことだと思います。どうかよろしくお願ひいたします。



ICTを活用した…”令和2年度前期生徒総会”

今年度のスタイルは…

去る6月5日（金）、コロナウィルス感染症対策を施し、例年とは違うスタイルで実施となった前期生徒総会。体育館に全校生徒が集まることができない段階であったため、今年度の生徒総会は、各教室での実施となりました。ICTを活用し、生徒会長のあいさつや校長先生のあいさつ、各常任委員会への質問や回答などを大型テレビに映して進められました。初めての試みでしたが、生徒会役員や生徒会担当の先生の万全な事前準備のおかげで無事に終えることができました。本格的に前期の活動がスタートします。

実際に生徒総会を行ってみて…

当日の生徒総会は各教室で行われ、生徒会長、校長先生のあいさつ動画を挿入したスライドを活用したものでした。それぞれのあいさつの後には多くの拍手があり、各常任委員会のスライドに見入るなど、とても充実した生徒総会となりました。それでも、やはり後期には、全校生徒が集まった生徒総会を行いたいものです。



部活動も本格始動！！

6月1日の部活動集会より、全部員がそろっての活動が始まりました。感染防止対策をとっての活動ですが、各部活とも活気ある活動が見られます。今週末より練習試合なども徐々に解禁となり、益々、活動が盛り上がることと思います。



☆グラウンド整備☆ ～PTA活動～

6月20日（土）に毎年恒例のグラウンド整備を行いました。すっきりとしない天気ではありましたが、生徒、保護者、先生方合わせて100名以上が参加し、草取りを中心に一生懸命に活動しました。作業前にPTA会長の佐藤さんの自家用車で表面を起こしていただいたこともあり、とても草が抜けやすく、作業もはかどりました。作業を終えたときには、グラウンドは見違えるほどきれいになりました。最後に校長先生から「体育の授業や部活動が安全に行えるように…」「この活動を行うに当たり、さまざまな人が関わり知恵を出して実施できたことを忘れず、今後は皆さんも知恵を出し一緒に行事を考えていこう。」とお話をいただきました。参加された皆様、お疲れ様でした。

～7月行事予定～

- 1日（水）臨時職員会議
- 9日（木）期末テスト1日目
- 10日（金）期末テスト2日目
アウトメディアデー
- 13日（月）常任委員会
- 15日（水）職員会議

- 17日（金）第1回英語検定
- 20日（月）参観日
公立高校説明会（3年）
- 21日（火）全校集会
- 23日（木）海の日
- 24日（金）スポーツの日